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Цех 5 ускоряет производственные
процессы

4

Интеллектуальная собственность 
защищена

2

Кабельщики прошли 
10000 шагов

НОВОСТИКАК  ВСЕ  РАБОТАЕТ

ЦИФРА

15973 рубля – ми-
нимальная сумма вознаграждения за 
внедренное рацпредложение на нашем 
предприятии.

4

Завершился конкурс рисунков 
о космосе

Экспозиция для нефтяников
18 апреля в московском Экспоцентре от-
кроется 21-я международная выставка 
«Нефтегаз-2022». Наша компания пред-
ставит новые образцы нефтекабелей.

Выпуск продукции для нефтегазового ком-
плекса, в частности, кабели для нефтепо-
гружных насосов, – одно из приоритетных 
направлений «Камского кабеля».

– Мы производим поставки нефтекабе-
лей – стратегически важной и необходимой 
продукции. Эти кабели передают электро-
энергию к погружным электродвигателям 
установок добычи нефти в буровых сква-
жинах и шахтных колодцах. Отдельный вид 
нефтекабелей предназначен для прогрева 
нефтяных скважин с целью предотвращения 
образования асфальтосмолопарафиновых 
отложений. Готовые изделия эксплуатиру-
ются в агрессивных средах, что требует от 
кабеля высокого качества и соответствия 
техническим требованиям заказчика.

В испытательном центре «Камского кабе-
ля» освоен ряд новых испытаний, например, 
на хрупкость изоляции. Кроме того, мы со-
трудничаем с учеными ПНИПУ, в лаборатории 
которого проходят испытания механических 
характеристик материалов. «Камский кабель» 
давно работает в направлении импортозаме-
щения и развития собственных новых техно-
логий, сейчас эти темы как никогда актуальны. 
Все подробности мы готовы обсудить на 
выставке, – отметил руководитель группы 
«Нефть» ОРКК Евгений ТРУХИН.

В экспозиции будут представлены также 
образцы кабеля с изоляцией из этиленпропи-
леновой резины марки EPRon®, в том числе 
для взрывоопасных зон, саморегулирующиеся 
нагревательные кабели, кабели управления.

Выставка будет работать в павильоне 
№8 ЦВК «Экспоцентр» с 18 по 21 апреля.

НАЗНАЧЕНИЯ
С 29 марта на должность начальника от-

дела менеджмента качества назначена Яна 
Анатольевна РАССАМАХИНА.

С 31 марта 2022 г. начальником отдела 
интеллектуальной собственности назначена 
Марина Александровна КАЙГОРОДОВА.

С 1 апреля 2022 г. начальником произ-
водства силовых кабелей назначен Алексей 
Витальевич КАСИМОВ.

С 1 апреля 2022 г. начальником производ-
ства шланговых кабелей назначен Анатолий 
Павлович САЖИН.

Коллектив производства обмоточных проводов всегда был из-
вестен тем, что здесь любую сложную задачу изначально вос-
принимают как выполнимую и начинают работать над поиском 
ее решения. Такой подход особенно полезен в нынешних из-
менившихся условиях, когда всем приходится перестраиваться.

–  Прошлый год мы отработали отлично, из месяца в месяц пере-
выполняли план, и 2022 год начали так же, – рассказал начальник 
цеха 5 Константин РОМАНОВ. – К работе коллектив приступил  
5 января, персонал обеспечен загрузкой в полной мере. Мы бе-
ремся за все заказы, производственные мощности позволяют. Как 
всегда, многие марки приходится выпускать с особыми требова-
ниями к конструкции провода и выполняемым испытаниям. Кроме 
того, заказчики просят поставлять провод в сжатые сроки, для 
этого необходимо действовать еще более оперативно. Ускоряем 
процессы, выстраиваем приоритеты, повышаем удовлетворенность 
потребителей.

Среди заказчиков есть как наши постоянные клиенты (произво-
дители электродвигателей, трансформаторов, РЖД), так и те, кто 
раньше приобретал у «Камского кабеля» провод, затем сотрудничал 
с другими компаниями, а теперь решил вернуться к поставщикам 
со стабильно высоким качеством. 

Наше производство всегда ориентировалось на производителей 
самых качественных материалов. Вот и сейчас используем лучшую 
медную проволоку. Что касается лаков и других технологических ма-
териалов, параллельно с использованием имеющихся запасов ведем 
активный поиск альтернативных поставщиков, преимущественно из 
стран Азии. Производственных мощностей там достаточно. Контак-
ты уже налажены, прорабатывается логистика. Будем испытывать 
опытные партии, чтобы сохранять высокое качество проводов, – за 
этим строго следят контролеры БТК.

В цехе усилен контроль расходования материалов. Проводим 
беседы с рабочими и мастерами о важности бережного подхода и 
экономии. Организовали проверку знаний. Большая часть работ-
ников прошла ее на отлично. Над выявленными недочетами будем 
работать вместе. 

С отдачей трудятся и эмалировщики проволоки, и изолировщики 
проводов. Персонал универсальный, большинство рабочих освоило 
все виды оборудования. Это позволяет переходить на те станки, на 
которых в данный момент имеется загрузка. Помогает и освоение 
смежных профессий в рамках универсализации. 

Цех является надежным звеном цепочки кооперации, которая вы-
строена между производственными подразделениями предприятия. 
Мы участвуем в производстве различных марок нефтепогружных 
кабелей, выполняем уникальные операции, которые возможны 
только на станках цеха 5. Оборудование модернизируется, одно-
временно выполняются мероприятия по улучшению условий труда 
работников. Готовый полуфабрикат передаем в цех 2, оттуда он 
отправляется в цех 3.

По требованиям СГТ в БТК цеха 5 провод проверяется в первую 
очередь на эластичность в исходном состоянии и пробивное напря-
жение. Контролеры умеют выполнять множество видов испытаний. 
Особенность состоит в том, что выдавать результаты и решать 
вопросы необходимо без малейших задержек: эмальагрегаты 
работают безостановочно, от всех требуется особая слаженность 
и оперативность. Парк оборудования бюро технического контроля 
развивается. Получена и аттестована установка пробивного на-
пряжения с нагревом. 

Коллектив готов выпускать серийную продукцию, осваивать 
опытные марки, подключаться к решению совершенно новых задач. 
Некоторые марки обмоточных проводов в России может выпускать 
только наш завод. Уверенность в успехе придает сплоченность про-
изводственников, представителей СГТ, ОТК, СПП, РЭК, дирекции 
по продажам, службы снабжения. Ведущие производители электро-
оборудования давно оценили репутацию «Камского кабеля» как 
надежного добросовестного поставщика.

Анастасия МЕРКУШИНА

Повышаем оперативность

Эмалировщик проволоки А.Н. Бахматов

Контролеры кабельных изделий Е.К. Комарова, В.М. Ужегова

Эмалировщик проволоки С.А. Адрианов
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НАША БЕЗОПАСНОСТЬ

НОВОСТИ

В Уфе открывает-
ся магазин кабе-
лей, проводов и 
электротехниче-
ских товаров «Кам-
кабель». В конце 
марта франчайзи 
«Камского кабе-
ля» из Уфы посе-
тили Пермь, чтобы 
пройти бесплатное 
обучение, узнать 
больше о предпри-
ятии и убедиться 
в надежности по-
ставщика. 

«Камкабель» при-
влек новых партне-
ров сильным брен-
дом и отсутствием 
необходимости тра-
тить собственные 
ресурсы на его рас-
крутку. Нужно лишь 
разобраться с тем, как грамотно настроить бизнес-процессы, чтобы 
избежать ошибок и лишних расходов. Для этого они приехали в Пермь. 
Уфимцы побывали на заводе, увидели, как производится бытовой кабель. 
В ходе бесплатной стажировки в магазине узнали основы выстраивания 
и ведения розничного бизнеса, научились формировать ассортимент, 
выкладывать товар, работать в программе «IT-Предприятие». 

Возможность лично увидеть процесс производства продукции, с ко-
торой предстоит работать, – важный бонус для желающих сотрудничать 
с «Камским кабелем» в рамках франшизы.

 – Мы получили только положительные впечатления от посещения 
завода и поняли, что сделали правильный выбор. Мы искали надеж-
ного российского производителя, зарекомендовавшего себя на рынке, 
товар которого узнаваем и является приоритетным для потребителя. 
Раньше мы выполняли электромонтажные работы, поэтому точно знаем:  
используя продукцию «Камского кабеля», покупатель не пожалеет.  
Мы приняли решение открыть магазин, потому что уверены в надежности 
производителя, – поделился партнер по франшизе ООО «Камский 
кабель» в Уфе Алексей УСКОВ.

Торжественное открытие розничного магазина «Камкабель» в Уфе 
запланировано на 15 апреля. Еще один магазин откроется в Екатерин-
бурге. «Камский кабель» формирует индивидуальный подход к каждому 
партнеру. Своевременная информационная и техническая поддержка – 
основа устойчивого развития сети магазинов «Камкабель».

«Камский кабель» принял участие в краевом инициативном форуме 
«Бизнес зовет».

В рамках форума прошло 20 тематических мероприятий. В пленарном 
заседании участвовал губернатор Пермского края Дмитрий Махонин. 

Начальник службы охраны труда Ю.В. Гуляева вошла в число  
135 спикеров Пермского края и Москвы, выступивших перед предпри-
нимательским сообществом региона. Корпоративная программа сохране-
ния здоровья работников ООО «Камский кабель» была презентована на 
круглом столе «Здоровьесберегающие технологии на современном пред-
приятии», который работал  в рамках площадки «Кадры для экономики».

– Здоровье сотрудников является для руководства предприятия вы-
соким приоритетом, – рассказала Юлия ГУЛЯЕВА. – Для подготовки 
к созданию корпоративной программы совместно с ГБУЗ ПК «Центр 
общественного здоровья и медицинской профилактики» было проведено 
анкетирование сотрудников. По результатам исследования выявлены 
наиболее актуальные направления: здоровое питание, двигательная 
активность, профилактика употребления психоактивных веществ (алко-
голь, табак), медицинские обследования на рабочем месте, сохранение 
психического здоровья и благополучия,  влияние состояния здоровья на 
трудоспособность. Следующий этап – разработка и реализация плана ме-
роприятий по внедрению и совершенствованию указанных направлений. 

В результате внедрения программы улучшится здоровье сотрудников. 
Компания ожидает получить в качестве эффекта конкурентное пре-
имущество при наборе персонала, снижение числа больничных листов, 
рост производственных показателей, сокращение издержек, повышение 
эффективности работы.

Развивается сеть 
магазинов «Камкабель»

Здоровье сотрудников  
в приоритете

В ООО «Камский кабель» ут-
вержден регламент «Порядок 
учета микроповреждений (ми-
кротравм) работников». Он осно-
ван на новой статье 226 Трудово-
го кодекса РФ, которая вступила 
в силу с 1 марта 2022 г. 

 
Какова цель регла-
мента?
Предупреждение про-
изводственного трав-

матизма и профессиональных 
заболеваний.

Что относится к ми-
кротравмам?
Ссадины, кровопод-
теки, ушибы мягких 

тканей, поверхностные раны и 
другие повреждения, полученные 
работниками при исполнении 

трудовых обязанностей в течение 
рабочей смены, не повлекшие 
расстройства здоровья или на-
ступления временной нетрудо-
способности.

Как действовать при 
получении микротрав-
мы?
Сообщить непосред-

ственному или вышестоящему 
руководителю. Руководитель ока-
жет работнику первую помощь, 
при необходимости доставит его в 
здравпункт, затем проинформиру-
ет сотрудников СОТ.

Для чего фиксировать 
микротравмы?
Их учет позволит ра-
ботодателю снижать 

уровень профессиональных 

рисков, улучшать условия и ох-
рану труда.

Какие действия будут 
предприняты?
Специалист по охране 
труда, непосредствен-

ный руководитель работника, 
начальник подразделения, сам 
травмированный работник, пред-
седатель первичной профсоюзной 
организации, уполномоченный по 
охране труда установят причины 
возникновения микротравмы, раз-
работают мероприятия по преду-
преждению возможных опасностей 
и снижению профессиональных 
рисков.

Устранение причин микропов-
реждений исключит получение 
более серьезных травм в будущем.

Берегите себя и будьте здоровы!

Учет микротравм

ТЕХНОЛОГИИ  И  ИННОВАЦИИ

О структуре и задачах нового 
подразделения рассказала на-
чальник отдела Марина КАЙГО-
РОДОВА.

– В настоящее время защите ин-
теллектуальной собственности во 
всем мире уделяется повышенное 
внимание. В связи с этим в составе 
дирекции по правовым вопросам 
организован новый отдел.

В штат ОИС входят два ин-
женера. За плечами Ларисы 
Николаевны Кузнецовой богатый 
опыт работы в сфере интеллек-
туальной собственности – как 
в качестве патентоведа, так и 
в качестве изобретателя. Егор 
Олегович Успенский – научный 
сотрудник, в недавнем времени 
также освоивший правовые ос-
новы защиты интеллектуальной 
собственности.

«Камский кабель» обладает об-
ширным банком интеллектуальной 
собственности, который включает в 
себя патенты на полезные модели, 
патенты на изобретения, секреты 
производства (ноу-хау), товарные 
знаки, фирменные наименования 
(например, всем известные «Кам-
кабель», слоган «Ваш проводник 
в мире энергии» и круглый значок 
являются зарегистрированными 
товарными знаками).

Основными задачами ОИС 
являются подробный анализ от-
ечественных и зарубежных баз 
данных, своевременное патенто-
вание новых разработок, защита 
компании от нарушения исключи-
тельных прав.

Отдельное внимание отдела 
будет уделяться стимулированию 
подачи рационализаторских пред-
ложений. Любой работник может 
подать заявку на рацпредложение. 
Предложенные улучшения техниче-
ского плана обязательно должны 
иметь творческую составляющую. 
При этом отсутствует обязательное 
требование к получению экономи-
ческого эффекта. Выигрыш может 

Разработки защищены
С 1 апреля в структуре компании появился отдел 
интеллектуальной собственности (ОИС). 

«Интеллектуальная собственность – это результаты интеллекту-
альной деятельности и приравненные к ним средства индиви-

дуализации, которым предоставляется правовая охрана. Государ-
ственная регистрация прав на интеллектуальную собственность 
проводится в Роспатенте (Федеральном институте промышленной 
собственности).

Использование зарегистрированных объектов интеллектуаль-
ной собственности без разрешения правообладателя запрещено 
законом. 

«Процедура подачи заявки максимально упрощена. Нужно 
лишь изложить свою идею по усовершенствованию техно-

логии, оборудования или процесса в письменном виде, подписать 
заявку руководителем подразделения и передать в кабинет 703 
АБК-1. Предварительно можно позвонить инженеру Егору Олего-
вичу Успенскому по номеру 24-32 или отправить письмо на адрес: 
uspensky@kamkabel.ru. Дальнейшее согласование выполнят сотруд-
ники ОИС, они же при необходимости передадут рацпредложение 
для подсчета экономического эффекта.

быть, например, в оптимизации 
времени.

Правила разработки и пода-
чи рацпредложений находятся в 
электронной системе компании. 
Минимальная сумма вознаграж-
дения за внедренное рацпредло-
жение равняется размеру МРОТ и 
составляет 15973 рубля.

В 2021 году рацпредложения 
подавали работники цехов 1, 
4, 17, СГТ, СОРО. Результа-
том внедрения их идей стали 

оптимизация времени, улучше-
ние качества изготавливаемой 
продукции. С начала 2022 года 
силами СОРО, цехов 1 и 17 по-
даны три рацпредложения. Все 
они направлены на оптимизацию 
работы оборудования волочиль-
но-крутильного цеха, улучшение 
качества выпускаемой проволоки. 
Предлагаем персоналу других 
подразделений активнее под-
ключаться к рационализаторской 
работе! Сотрудники ОИС открыты 
к диалогу и готовы ответить на 
все интересующие вопросы.

26 апреля отмечается Все-
мирный день интеллектуальной 
собственности. Поздравляем и 
приглашаем к сотрудничеству 
людей, которые смело берутся 
за решение проблем, связанных 
с инновационной деятельностью, 
используя свою энергию и творче-
ские способности!

vk.com/permcci
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ДОСКА  ПОЧЕТА

Работают качественно и красиво
Многие операции на крупном производственном предприятии  
выполняются женскими руками.

ПОЧЕТНЫЙ КАБЕЛЬЩИК

Изолировщик жил кабеля цеха 3 Любовь ЖУЖГОВА 
более 20 лет продолжает семейную династию: про-
фессию она переняла у мамы Людмилы Борисовны 
Зуевой. 

– Мама трудилась на тех же машинах, на которых ра-
ботаю я. Конечно, с тех пор произошло много изменений. 
Основной продукцией, в выпуске которой принимает участие 
крутильно-изолировочный участок, остаются кабели в БПИ. 
Бумажная цепочка остается востребованной и загруженной 
заказами. Но теперь на наших машинах производится не 
только изолирование ТПЖ бумажными лентами. Также мы 
экранируем медными лентами шахтный кабель, выполняем 
обмотку жилы силовых кабелей слюдосодержащей лентой 
«элмикатекс», лентой ПЭТ, нетканым полотном. 

– Благодаря чему столько лет трудитесь на участ-
ке, Любовь Владимировна?

– У нас всегда был дружный коллектив, знающие 
мастера. Я освоила все операции, оборудование. На-
училась работать с любым полуфабрикатом. Стараюсь 
делать все качественно и без ошибок. Нравится, что 
наша продукция нужна людям, служит многие десятилетия, ее ценят потребители.

– Передаете опыт новичкам?
– Из числа моих учениц на участке работает, например, Анастасия Попкова. Когда приходят 

новенькие, хочется рассказать им все, чему научилась сама. Если человек на производстве 
впервые, ему сначала нужно осмотреться, понаблюдать за тем, как трудятся опытные работ-
ники. Сначала знакомлю с документацией, режимами, показываю, как выполняются операции, 
учу заправлять машину. Главное – соблюдать технологические режимы, не отвлекаться, быть 
максимально внимательной и сосредоточенной. Со временем приходят умение и скорость. 
Конечно, совершенствоваться и осваивать новое приходится постоянно. У меня большой стаж, 
но иногда и мне приходится советоваться с коллегами. У каждой можно чему-нибудь научиться. 

Когда работник осваивается на новом месте, доход растет, приходит удовольствие от 
работы. Я иду на смену с настроением. Ценю преимущества, которые есть на крупном пред-
приятии: постоянная зарплата, социальные гарантии, пенсионные отчисления. Привыкла к 
графику работы 2/2 – он дает достаточно свободного времени. Чтобы отдохнуть, люблю гулять 
на природе. Это позволяет восстановить силы и снова браться за дело. 

Отделочника-универсала строительного участка 
ОКСиР Алину ЗЕЛЕНИНУ в коллективе ценят 
за профессионализм и ответственность. Пору-
ченные задания она выполняет быстро и каче-
ственно, в результате наши производственные и 
бытовые помещения буквально преображаются.

– Я родилась в селе Ашап Ордынского района. 
Места у нас красивые: речка Ирень, приток Сылвы, 
горы. В соседнем селе добывают наш знаменитый 
уральский минерал селенит. Мы с семьей часто 
ездим на родину. Помогаем по хозяйству, ходим 
на сплавы с семьей брата и друзьями.

Когда училась в школе, родители работали в 
колхозе. После девятого класса я поступила в Кун-
гурское строительное училище, получила специаль-
ность штукатура-маляра. Учили нас качественно, 
профессия понравилась.

– Когда приехали в Пермь?
– Сразу после училища. Здесь жили родные. 

Начинала работать по договору в строительной 
фирме. Занималась отделкой, приобретала опыт. Потом вместе с коллегами перешли 
в строительный трест, работали на различных жилых и производственных объектах. 
Следующим местом работы стал строительный участок одного из пермских предпри-
ятий, а с 2017 года тружусь на «Камском кабеле». Нравится, что завод недалеко от 
дома, своевременно выплачивается зарплата, персонал обеспечивают инструментом 
и спецодеждой. График, условия и объем работы привлекают в сравнении с тем, как 
приходилось трудиться на стройках.

– Алина Мухаметдиновна, какие обязанности выполняете на заводе?
– Занимаемся ремонтом кабинетов, бытовых помещений. Работы много, хочется 

все сделать красиво, качественно, вовремя. Трудимся в основном в паре с Катериной 
Крюковой. За хорошую работу кабельщики нас благодарят, это всегда приятно. 

Придя на «Камский кабель», осваиваю современные технологии, приобретаю опыт 
работы с новыми материалами: штукатурками, красками. Вижу, что в профессии можно 
совершенствоваться и дальше. Например, хотела бы освоить декоративную штукатурку. 
Если потребуется, буду учиться.

Жизненные ценности В.В. Малахова
Каждая компания выбирает кор-
поративные ценности, которые 
помогают ей двигаться вперед и 
добиваться успеха. Как и любые 
установки, ценности организа-
ции работают лишь тогда, когда 
сотрудники разделяют их и при-
меняют в повседневной жизни. 

Малахов Вячеслав 
Владимирович
Механик цеха 17
Трудится на заводе с 1987 года
Автор рационализаторских 

предложений
Победитель конкурса «Мастер 

года» в номинации «Лидер, орга-
низатор, самый инициативный 
мастер цеха» (2005 год)

ЦЕННОСТЬ:
ТРАДИЦИИ  СЕМЬИ
На подготовительном участке 

производства бронекабелей тру-
дился мой отец Владимир Григо-
рьевич. Жена Светлана Леонидов-
на пришла на завод чуть раньше 
меня. Познакомились мы во время 
учебы в техникуме. Светлана – 
контролер кабельных изделий БТК 
цеха 5, награждена медалью «За 
вклад в развитие предприятия». 
Здесь же трудились сын, невест-
ка. Работа на одном предприятии 
много значит для сплочения семьи.

ЦЕННОСТЬ: ЛЮБИМОЕ ДЕЛО
После школы я получил в  

СПТУ-41 специальность слесаря-
ремонтника и был призван в армию. 
Служил в автодорожных войсках в 
Надыме, практически на Полярном 
круге. Профессия пригодилась мне 
уже тогда. В составе хозвзвода я 
отвечал за обеспечение батальона. 
В суровых северных условиях это 
было нелегким делом. Мы обслу-
живали казармы, гаражи, склады, 

газовую котельную. В теплицах 
умудрялись выращивать огурцы 
и помидоры. Однажды под самый 
новый год остались без газа. Мно-
гие строения разморозились, но 
казармы и теплицы были спасены.  
В сорокаградусный мороз рабо-
тали над ликвидацией аварии, 
утепляли теплотрассу, запустили 
тепло в систему. После этого 
случая мне дали отпуск. Когда де-
мобилизовался, долго отдыхать не 
стал и в декабре 1987 года пришел 
на завод слесарем.

ЦЕННОСТЬ: 
ПРЕДАННОСТЬ  
ПРЕДПРИЯТИЮ
В этом году исполнится 35 лет, 

как я работаю на «Камкабеле». 
После училища мне был присвоен 
четвертый разряд, но механик 
Леонид Филиппович Дулов для 
начала принял только по третьему. 
Помню, дали мне ключи и сказали: 
«Иди, работай». Лишь после того, 
как механик убедился в моей ква-

лификации, перевел на четвертый 
разряд.

В нашем деле, пока сам не 
начнешь работать с механизмами, 
не поймешь, твое ли это занятие. 
Должно быть интересно, иначе 
ничего не получится. И я замечаю 
по новичкам: те, кому хочется раз-
бираться в оборудовании, задавать 
вопросы, осваивать инструмент, 
становятся толковыми работни-
ками. За ними и проверять потом 
не надо, люди заинтересованы 
работать на совесть. 

 
ЦЕННОСТЬ: 
ПОСТОЯННОЕ РАЗВИТИЕ
Все эти годы я отвечаю за обо-

рудование третьего цеха. В первые 
годы обслуживал сушильно-про-
питочный участок, пресса, бума-
горезку, столборезку. Функционал 
постепенно расширился. Сейчас 
я отвечаю за все оборудование  
цеха 3, кроме экструзионных линий 
и кранов. Пришлось изучить специ-
фику крутильно-изолировочного, 

нефтепогружного участков, кабе-
лей в пластмассовой изоляции, 
участка сдачи. Знаю технологиче-
ские процессы, все этапы выпуска 
кабеля, каждый узел пропустил 
через свои руки. В нашем цехе 
много крутильного оборудования. 
Оно работает с постоянными на-
грузками, на больших оборотах, от 
этого подвержено износу. Машины 
УНПК не стоят, работают круглыми 
сутками. При необходимости меня-
ем целые узлы, затем ремонтируем 
их. Пресса – крупногабаритные, 
основательные, надежные. Вот 
как раз сейчас с привлечением 
подрядчиков выполняется ремонт 
приемного устройства уникального 
алюминиевого пресса. 

Придя на завод, без отрыва от 
производства я окончил электро-
механический техникум, получил 
квалификацию техника-технолога 
по специальности «Обработка 
металлов резанием». После этого 
меня назначили мастером. С 2007 
года работаю в должности меха-
ника производства по ремонту и 
обслуживанию оборудования. Ра-
бота компьютеризируется. Очень 
помогает система управления за-
казами деталей в IT-Предприятие. 
Подавать заявки, вести докумен-
тацию, составлять отчеты стало 
удобнее. Ведется и пополняется 
электронный архив чертежей. 

ЦЕННОСТЬ: 
КОМАНДНАЯ РАБОТА
В моем подчинении работают 

отличные профессионалы, изучив-
шие оборудование производства 
силовых кабелей. За столько лет 
прочно сработались с коллегами 
из нашего цеха и смежных под-
разделений. Ежедневно сотруд-
ничаем с начальником СОРО Н.Н. 
Тебеньковым, ведущим инжене-

ром А.И. Лукиным, заместителем 
начальника электроремонтного 
производства А.В. Софроновым и 
электромонтерами цеха 19, глав-
ным механиком Р.В. Шакировым, 
специалистами СГМ. Вопросы 
по своевременному и качествен-
ному ремонту технологических 
линий решаем с руководством и 
мастерами цеха 3. Оперативно вы-
полняют наши заявки сотрудники 
ООО «Технология-Сервис». Вот 
такой дружной командой работаем 
над сложными задачами. Конечно, 
мысли о работе не покидают и 
дома. Порой решение непростого 
вопроса приходит как раз во время 
отдыха. 

ЦЕННОСТЬ: 
ВЕРНОСТЬ  УВЛЕЧЕНИЮ
С юности все свободное время я 

провожу на Каме. Еще школьника-
ми с друзьями из двора бегали на 
Второй залив в яхт-клуб «Кабель-
щик». Я остался верен увлечению 
по сей день. У нас даже дача ря-
дом, то есть все свободное время 
провожу на заливе. На яхте «Лис» 
мы с командой не раз становились 
победителями и призерами Кубка 
Камы, Чермозской 100-миль-
ной гонки, гонки до Чайковского. 
Участвовал я и в Кубке России 
на Онежском озере в Карелии. В 
экипаже нас пятеро. На воде, как 
и на производстве, важны сла-
женность, собранность, умение 
мобилизоваться и в кратчайшие 
сроки решать сложные задачи. 
Экстремальные условия яхтинга 
воспитывают характер, а работа 
дает необходимые навыки. В моей 
жизни профессия и увлечение свя-
заны неразрывно. Одно помогает 
другому, везде добиваюсь нужного 
результата.

Анастасия МЕРКУШИНА

Фото с Доски почетаФото с Доски почета
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– БУХГАЛТЕР-КАССИР
– ВЕДУЩИЙ БУХГАЛТЕР 
   ПО УЧЕТУ ОСНОВНЫХ СРЕДСТВ
– ВЕДУЩИЙ ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ АСУ
– КОНСТРУКТОР ЕСКД
– ИНЖЕНЕР (ПТО)
– ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР 
   (ТЕПЛОГАЗОСНАБЖЕНИЕ И ВЕНТИЛЯЦИЯ)
– ИНЖЕНЕР-ПРОГРАММИСТ SQL
– ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРИК
– МАРКЕТОЛОГ-АНАЛИТИК
– МАСТЕР ПРОИЗВОДСТВЕННОГО УЧАСТКА
– МАСТЕР КРОВЕЛЬНОГО УЧАСТКА

– МАСТЕР ПО РЕМОНТУ ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ
– НАЧАЛЬНИК БЮРО ЛИЦЕНЗИРОВАНИЯ 
   И СТАНДАРТИЗАЦИИ
– НАЧАЛЬНИК УЧАСТКА 
   ПО ОБСЛУЖИВАНИЮ ОБОРУДОВАНИЯ
– ИНЖЕНЕР ПО РАЗВИТИЮ 
   ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ СИСТЕМЫ
–  ТЕХНИК ПО ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫМ ПЕРЕВОЗКАМ
– ТЕХНОЛОГ/ВЕДУЩИЙ ТЕХНОЛОГ 
   КАБЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА
– ЭЛЕКТРОНИК
– ЭНЕРГЕТИК

ВАКАНСИИ СПЕЦИАЛИСТОВ

ПРИВЕДИ  ДРУГА  И  ЗАРАБОТАЙ
АКЦИЯ НА ВАКАНСИИ

ВОДИТЕЛЬ ПОГРУЗЧИКА (АВТО-, ЭЛЕКТРО-)
ГРУЗЧИК

КАБЕЛЬНЫЕ ПРОФЕССИИ (В ТОМ ЧИСЛЕ, УЧЕНИКИ)
ЛАБОРАНТ, КОНТРОЛЕР (В ТОМ ЧИСЛЕ, УЧЕНИКИ)  

СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК
УБОРЩИК

ЭЛЕКТРОМОНТЕР
Выплаты составляют от 2500 до 5000 рублей.

Обращаться 274-74-73 (доб. 26-46), podbor@kamkabel.ru

ООО «Технология-Сервис» 

ВАКАНСИИ 
(наличие профессии, 
опыта работы обязательны):
– водитель автомобиля 
   (з/п до 35000 руб)
– токарь (з/п до 40000 руб)
– фрезеровщик (з/п до 50000 руб)
– электрогазосварщик (з/п от 35 000 руб)

Тел. 274-74-45. E-mail: chulkova@kamkabel.ru

В корпоративную  
столовую требуется:

ПОВАР –
зарплата  

23 000 рублей,

Наличие санитарной 
книжки.

График работы 5/2 
с 6:00 до 14:30 

или с 7:00 до 15:30.
Обращаться 

по тел. 8 908 24 88 008.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ
Коллектив цеха 15 поздравляет с днем рождения мастера  Галину Ивановну  

СВИДЕРСКУЮ! 
Дорогая Галина Ивановна, примите поздравления от всего коллектива, который Вас 

безмерно уважает и любит Вашу прекрасную и лучистую улыбку! Оставайтесь такой 
же отзывчивой и доброй, милой и чудесной, молодой и счастливой, какой мы видим 
Вас каждый день!

НАША  ПРОДУКЦИЯ

СПОРТ

КОНКУРС

7 апреля представители «Камского кабеля» приняли участие во Всероссийской акции 
«Десять тысяч шагов к жизни».

Учет пройденных шагов давно стал для многих привычным делом. Движение – жизнь! 
Правоту этого лозунга подтвердили участники акции, приуроченной к Всемирному дню 
здоровья. В рамках реализации федерального проекта «Укрепление общественного 
здоровья» пермяки прошагали по улицам города, приняли участие в фитнес-зарядке, вы-
полнили задания по самоконтролю организма. Вид бодрых и оптимистично настроенных 
людей – лучшая реклама здорового образа жизни!

– Участвовать в акции было интересно! – поделилась специалист по охране труда 
Елена НАУМОВА. – Все остались довольны. Неожиданно сложной оказалась разминка, 
ее проводила тренер по зумбе. А потом по свежему воздуху 10000 шагов прошли легко! Я 
человек спортивный, могу за день и до 30000 прошагать: по заводу, до дома, на прогулке 
с ребенком. Занималась разными видами спорта, продолжаю поддерживать себя в форме, 
мне это очень нравится!

Шагали со всей Россией

Завершился конкурс детских рисунков, 
посвященных Дню космонавтики.

Ребята и родители проявили активность. 
Голосование в группе ВКонтакте продолжа-
лось до последней минуты.

Победителем в группе детей 5-7 лет 
стал Дамир Ибрагимов. Среди ребят 8-13 
лет больше всего голосов набрал Леонид 
Трушников.

Чудеса космоса

Абсолютно все работы – интересные, кра-
сочные, выполненные с большой фантазией! 
Обязательно посмотрите на них в группе 
vk.com/kamkabel и помечтайте о полетах к 
далеким звездам!


